

## Dans la vallée

C'était loin, les vacances d'été quand nous sommes arrivés dans la vallée sombre surnommée "vallée de la mort" ! Quel brouillard ! Rendant notre visibilité confuse. Nous avons cherché notre chemin, perdus et nos yeux étaient remplis de désespoir. Nous avons grelotté en plein hiver. Alors, nous poussions des cris enragés. Continuions notre marche en avant et pleins de courage sans se lasser, malgré l'orage et la tempête. Enfin, enfin et enfin une lumière se dessinait. Nous voilà arrivés au pays de nos rêves. Nos visages s'illuminaient de joie. Nous étions si heureux d'atteindre notre but.

